



## Harcèlement, la priorité 2023-2024 : de vrais moyens de lutte

Encore une fois l'émotion est vive !

Dans l'académie de Versailles et partout ailleurs la colère gronde.

Des familles, comme récemment celle de Nicolas qui s'est ôtée la vie à cause de faits de harcèlement au sein de son établissement, ne devraient pas avoir à subir les pressions et menaces d'une institution censée protéger les élèves.

La réponse scandaleuse et cynique faite par le Rectorat de Versailles à la requête de la famille n'est pas une exception, mais une illustration de l'insuffisance de l'institution face à la détresse de certaines familles, élèves et personnels.

Pas de vagues. L'Institution se protège et le drame surgit.

La CGT-EP dénonce le manque de moyens mis à disposition des professionnels, des élèves et des familles, dans les établissements.

Le manque voire l'absence totale de psychologues, infirmiers et médecins scolaires en est un symptôme !

Comment mettre en avant une politique prioritaire de lutte contre le harcèlement dans ces conditions-là ?

Des années de politique jupitérienne et de destruction massive des services publics font de nombreuses victimes, dont, récemment, Nicolas.

Le ministre doit se saisir concrètement de cette affaire et donner les moyens adaptés notamment humains, afin que ces situations ne se reproduisent plus.

Montreuil, le 17 septembre 2023

---

**CGT Enseignement Privé** - 263 rue de Paris – Case 544 - 93515 Montreuil Cedex

**Tél. : 06 51 37 79 82 – courriel : [contact@cgt-ep.org](mailto:contact@cgt-ep.org) – site : [www.cgt-ep.org](http://www.cgt-ep.org)**

::::: FEDERATION CGT DE L'EDUCATION DE LA RECHERCHE ET DE LA CULTURE :::::